



8404 Winterthur, 17. September 2025

Pressemitteilung: Cut to Care 2025 – Ein Schnitt für den guten Zweck

Cut to Care ist eine schweizweite Initiative, die Menschen dazu motiviert, ihr Haar für einen guten Zweck zu spenden. Mit den gesammelten Haarspenden werden Perücken für Krebsbetroffene und Menschen mit Haarausfall ermöglicht. Seit der Gründung vor fast zehn Jahren verbindet Cut to Care Solidarität, Kreativität und gesellschaftliches Engagement – und schafft so jedes Jahr ein starkes Zeichen der Gemeinschaft.

Event vom 14. September 2025

Am 14. September 2025 fand bereits die 9. Durchführung von Cut to Care statt – dieses Mal zum ersten Mal in Wädenswil, bei der Clever Hair Academy. Der neue Austragungsort bot den idealen Rahmen, um das besondere Event in einem modernen und kreativen Umfeld durchzuführen.

Rund 50 Haarspenderinnen und Haarspender aus der ganzen Schweiz folgten dem Aufruf und liessen ihre Haare für den guten Zweck schneiden. Unterstützt wurden sie von etwa 25 engagierten Helferinnen und Helfern, von denen viele Cut to Care seit Jahren treu begleiten. Dank dieser eingespielten Gemeinschaft konnte das Event reibungslos und in herzlicher Atmosphäre stattfinden.

„Mich beeindruckt jedes Jahr aufs Neue, mit welcher Selbstverständlichkeit und welchem Mut die Spendenden ihr Haar abgeben. Auch die Coiffeuren schwärmen von der einzigartigen Stimmung, die bei Cut to Care entsteht.“, sagt Luisa Vonarburg, Gründerin von Cut to Care. „Es ist unglaublich schön zu sehen, wie viel Freude und Stolz in jedem einzelnen Haarschnitt steckt.“

Ein besonderes Dankeschön gilt den Partnern und Sponsoren, die Cut to Care möglich machen: Belbo unterstützt die Initiative seit 2022 als treuer Partner in der Administration, Rolph begleitet seit 2023 als Perückenpartner das Projekt. Neu sind in diesem Jahr auch die Produktsponsoren RAUSCH für die Haarpflege und tigerzz für das Make-Up dazugekommen.

Die Vorbereitungen liefen bereits seit Januar 2025 auf Hochtouren. Mit grossem Einsatz und Leidenschaft wurde der Anlass organisiert – und schon jetzt richtet sich der Blick nach vorn: Im Jahr 2026 feiert Cut to Care sein 10-jähriges Bestehen!

Medienkontakt:

Cut to Care
Luisa Vonarburg, Gründerin & Vereinspräsidentin
hello@cut2care.ch